

さつき会歓迎会

4月15日（火）、さつき会歓迎会が行われました。今年は、寄宿舎に5名の新入舎生が仲間入りしました！先輩たちも、新しく入ってくる後輩を心待ちにしていました！



食堂前で整列しました。



拍手で入場です！



実行委員から、歓迎のあいさつがありました。

はじめに、新入舎生5名から、自己紹介をしました。



続いて、在舎生からも自己紹介をしました。

寄宿舎の行事の紹介やファイルのプレゼント贈呈が行われました。



新入舎生を囲みながら、みんなで各自選んだおやつを食べました。先輩とも談笑しながら、穏やかなひと時を過ごしました。

年度はじめオリエンテーション

4月17日（木）年度はじめオリエンテーションを行い、日課や生活の決まりについて確認しました。改めて決まりをみんなで確認したことで、新入生や周りの人にも優しく教えあう姿が見られました。



また、その後に単独帰省帰舍オリエンテーションも行われ、交通ルールの確認や単独帰省帰舍中に困ったことがあった場合、どのように対応すればよいか、考える機会になりました。

防災オリエンテーション

4月22日（火）に、防災についてのオリエンテーションを行いました。実際逃げるときの注意事項「おはしもち」をみんなで確認し、オリエンテーション後に避難場所や非常用滑り台を確認しました。今回は、校庭から体育館へ移動したり、19時から棟内の電気を消した状態で、非常口まで避難するところまで行い、いざというときの自分の命を守る行動を考える機会となりました。



第1回さつき会総会



5月13日（火）にさつき会総会を行いました。寄宿舎生活が始まり、各棟で話し合いを重ね、総会の日を迎えるました。各棟の棟長が当日運営し、各自受付を行い、食堂に集まりました。



質問や意見、希望について代表者が発表し合い、今後のさつき会活動に向けてみんなで確認をしました。今後、みんなで協力しながら過ごしていきたいと思います。